



Le sauveur

Albert Daigle est né octobre 1919 en France à Paris et il est mort en 1944. Albert Daigle fut un véritable héros pendant la deuxième guerre mondiale, un signe de survie, un sauveur. Il a sauvé la vie de tellement de gens que personne n'est capable dans faire pareil.

Albert Daigle fut un grand homme. À 18 ans, il entre dans l'armée pour défendre la France, à la Deuxième Guerre mondiale. Albert n'était pas le plus fort ni le plus rapide, mais il était intelligent, prudent et loyal et il se rappelait de tout. Il avait presque un sixième sens et il savait beaucoup de choses. Albert a sauvé des familles des bombardements, des soldats blessés et des enfants perdus.

Lorsqu'il avait 20 ans, les Allemands ont pris la France. Ce jour-là, Albert a sauvé 10 soldats et il demanda à ses amis de le couvrir quand il allait sauver d'autres soldats. Deux ans plus tard, les français ont repris la France. Un an plus tard, il est mort à cause de l'explosion d'une grenade. En souvenir de lui, on n'a plus jamais laissé de soldat derrière.

Pour moi, Albert Daigle est un véritable héros parce qu'il faut être très courageux, il n'a pas laissé de soldat derrière et même au pérille de sa vie.

Édouard